

23 de julio de 2021

Lo más destacado del Consejo: 17 y 18 de junio de 2021.

Cuenta regresiva para el Congreso Mundial de 2021: «¡Inscripción, inscripción, inscripción!»

La FIGO presentó los aspectos más destacados de los preparativos de nuestro Congreso, ¡entre los que destaca la necesidad de fomentar la inscripción saludable! Además, será fundamental promover la inscripción de los becarios y utilizar los contactos de los patrocinadores. El programa científico (aproximadamente 250 sesiones y 800 ponentes, repartidos en seis días y tres zonas horarias) es sólido y completo. Una ventaja adicional de la plataforma virtual de la FIGO será la posibilidad de que los asistentes puedan consultar el material grabado durante y después del evento, de modo que no se pierdan en caso de que se produzca un «choque» de compromisos.

Al igual que muchas otras organizaciones durante la pandemia, la FIGO ha aceptado el reto de construir una plataforma virtual para sus actividades y está optimista respecto al éxito del Congreso. Nos complace anunciar que Israel ha sido elegido como destino preferente para el Foro presencial del Congreso y que las conversaciones finales están en marcha. La FIGO agradece enormemente todas las propuestas recibidas para celebrar esta emocionante parte del evento.

Ver: <https://figo2021.org/register>

¡Haciéndose virtual! Votación en la Asamblea General de la FIGO de 2021

Los asistentes a la reunión del Consejo de la FIGO tuvieron una oportunidad única de

ayudar a analizar los procedimientos de votación para la Asamblea General del Congreso de octubre de 2021 (por primera vez en su historia, la votación en la Asamblea General será virtual, debido a la naturaleza híbrida del Congreso). Aunque esto ha presentado inevitablemente nuevos retos, la FIGO ha podido revisar la metodología y perfeccionar los procedimientos cuando ha sido necesario. El sistema de votación seguirá basándose, en líneas generales, en la anterior estructura de votación presencial de la FIGO. El hecho de que la votación sea virtual abrirá la oportunidad de una mayor participación de las Sociedades Miembro y estamos entusiasmados con las posibilidades de este nuevo nivel de compromiso.

Ver: <https://www.figo.org/figo-elections-2021>

Congreso de 2023: planificando con bastante antelación

La FIGO está revisando actualmente las opciones para la sede de nuestro Congreso Mundial 2023, y ha recibido propuestas completas y atractivas de cuatro ciudades preseleccionadas. Esperamos poder informar en breve sobre la decisión final.

Información financiera actualizada: aspectos destacados

La FIGO mantiene una posición financiera estable a pesar de los desafíos de las restricciones de la pandemia de la COVID-19 y los efectos obvios en las actividades de trabajo de la FIGO. Aunque hay dificultades comprensibles en algunas áreas (por ejemplo, retrasos en la recepción de fondos para proyectos y pagos de gastos generales), la FIGO está trabajando fuertemente para mantener y reforzar sus ingresos. La FIGO mantiene un contacto estrecho y regular con los donantes, que comprenden perfectamente la situación y su impacto en las organizaciones. La FIGO también está buscando formas de hacer más equitativo el pago de las cuotas de las Sociedades Miembro, especialmente en lo que respecta a los valiosos colegas de países de ingresos bajos y medios.

23 de julio de 2021

Gestión de riesgos: aspectos destacados

La revisión anual de evaluación de riesgos de la FIGO está considerada como una «buena práctica» por la Comisión de Caridad del Reino Unido. Se han establecido controles y equilibrios adecuados para minimizar el riesgo en aquellas áreas en las que la FIGO es vulnerable a las pérdidas o a la responsabilidad y para garantizar que, en caso de que se produzca un evento adverso inesperado, la organización pueda funcionar en gran medida sin grandes trastornos en sus actividades. Las áreas presentadas en el Registro incluían la afiliación, los ingresos por proyectos y subvenciones, el personal, los litigios, la Revista Internacional de Ginecología y Obstetricia (IJGO), los cambios legislativos, las finanzas, la disolución/liquidación, la reputación, la competencia, la seguridad de los edificios y el Congreso.

En el clima actual, será especialmente importante mantener una buena relación con los actuales donantes (por ejemplo, presentando informes a tiempo, etc.) y trabajar fuertemente para asegurar la financiación de futuros proyectos a fin de mantener la estabilidad de la organización. Además, la FIGO está adoptando una actitud realista y cautelosa respecto al éxito financiero del Congreso, pero seguimos confiando en un resultado positivo.

IJGO: cada vez más fuerte

Se felicitó al equipo editorial de la IJGO por el aumento de su factor de impacto y de las suscripciones. La revista seguirá monitoreando los retos que plantea la política de «acceso abierto» de la OMS con respecto a su investigación financiada con fondos públicos, y es probable

que en el futuro se discuta reabrir la compleja cuestión de que IJGO se convierta en una revista totalmente de «acceso abierto».

Ver: www.figo.org/resources/ijgo-international-journal-gynecology-obstetrics

La FIGO se pone al frente del Día Mundial de la Seguridad del Paciente 2021

Se proporcionó una actualización sobre el valioso trabajo que la FIGO está realizando con respecto al Día Mundial de la Seguridad del Paciente 2021. En la actualidad, la FIGO está avanzando en varias áreas importantes, como el desarrollo de la Iniciativa Internacional sobre el Parto como iniciativa global, una «Declaración de Derechos» sobre el parto y un «Modelo para un parto seguro».

Ver: www.figo.org/international-childbirth-initiative-working-group

Ver: www.who.int/campaigns/world-patient-safety-day